

Target Masuk Lima Besar, Bantaeng Kirim 309 Atlet ke Porprov 2022

Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID

Oct 21, 2022 - 15:52



BANTAENG - Bupati Bantaeng, DR Ilham Azikin memimpin upacara pelepasan atlet yang akan berlaga di Porprov 2022 di Sinjai-Bulukumba. Upacara pelepasan ini digelar di halaman kantor Bupati Bantaeng, Jumat, 21 Oktober 2022.

Dalam kesempatan itu, Ilham Azikin menyebut akan memberikan bonus untuk para atlet yang berhasil meraih medali di Porprov 2022. Dia menyebut, atlet yang ikut bertanding ini membawa nama baik daerah.

"Kalian yang berdiri di hadapan saya ini bukan hanya kebanggaan keluarga. Tetapi juga kehormatan orang Bantaeng," ucapnya.

Dia berharap kepada para atlet untuk senantiasa menjaga nama baik daerah. Dia berharap, atlet-atlet ini menunjukkan prestasi terbaik.

"Tentunya Pemerintah Daerah akan memberikan bonus bagi para atlet yang berhasil meraih medali," katanya.

Upacara pelepasan Atlet ke Porprov tampak hikmad. Meski diguyut hujan, para atlet tampak semangat menghadiri upacara itu.

Dalam laporannya, Ketua Kontingen Bantaeng, Faisal mengatakan bahwa penyelenggaraan PORPROV ini sebagai wujud realisasi pembinaan prestasi olahraga di seluruh Kabupaten. Tahun ini, kata dia akan diselenggarakan oleh dua kabupaten, yaitu Sinjai dan Bulukumba pada 22-30 Oktober 2022.

Dia menambahkan, Kontingen Kabupaten Bantaeng berjumlah 532 orang. Jumlah ini terdiri dari 309 atlet, 100 pelatih serta 123 panitia dan official. Kabupaten Bantaeng mengikuti 23 cabang olahraga inti dan 3 cabang olahraga eksibisi.



"Dan Alhamdulillah pada pertandingan eksibisi Dance Sport yang telah dipertandingkan di Makassar pada 8-9 Oktober, Bantaeng berhasil memperoleh 1 medali emas dan 4 medali perunggu", ujarnya.

Ketua KONI Bantaeng, Lukman Harun mengatakan, kontingen Bantaeng punya target yang besar di Porprov kali ini. Dia menyebut, target kali ini harus bisa lebih baik dari Porda Pinrang pada 2018 silam.

"Di Porda Pinrang kita masuk 10 besar. Kita berharap bisa berada di jajaran lima

besar di Porprov ini," jelasnya.

Terkait dengan bonus, dia menyebut, nilai dari bonus atlet itu sudah diatur dalam peraturan daerah. Dia menyebut, semua atlet peraih medali berhak mendapatkan bonus itu sesuai dengan yang tertera di Perda. (**)